



## El 1 de febrero diputados iniciarán discusión la reforma laboral para la jornada de 40h

CIUDAD DE MÉXICO.- El 1 de febrero marcará el inicio del nuevo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión, momento en el cual los Diputados podrían poner a debate esta iniciativa de reforma. La propuesta busca reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, sumando un día extra de descanso para los trabajadores.

La jornada laboral de 40 horas semanales podría convertirse en una realidad en México durante este 2025. Tras un largo periodo de espera, ya se tiene una fecha tentativa para que los Diputados discutan esta propuesta de reforma en el Congreso de la Unión.

Desde 2024, esta iniciativa ha sido tema de debate, pero no logró avanzar en la Cámara de Diputados. Ahora, bajo la administración de Claudia Sheinbaum, existe la expectativa de que la reforma sea aprobada y aplicada en todos los centros de trabajo regulados en el país.

<https://almomento.mx/el-1-de-febrero-diputados-iniciaran-discucion-la-reforma-laboral-para-la-jornada-de-40h/>